

Cuba présente à Genève son rapport sur les droits humains



Genève, 15 mai, (RHC).- Cuba a présenté ce mardi à Genève [son rapport à l'Examen périodique universel](#) qui aura lieu demain dans le cadre de la 36e session de ce mécanisme du Conseil des Droits humains de l'ONU.

Le rapport souligne que le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis plus de 50 ans déjà reste le principal écueil auquel se heurte le développement de notre pays.

Le rapport insiste sur le fait que ce blocus, conçu pour faire plier le peuple cubain par la faim et la maladie, est une violation flagrante des droits humains de tout un peuple.

Le document souligne également que Cuba a adhéré au protocole pour la prévention, la répression et la sanction de la traite des personnes notamment des femmes et des enfants, protocole qui complète la convention de l'ONU contre la délinquance organisée transnationale.

Cuba rappelle que dans le cadre du processus de mise à jour de son modèle de développement économique et social un nombre important de normes juridiques ont été révisées, mises à jour et modifiées et d'autres sont à l'étude.

Depuis l'examen précédent, signale le rapport, l'on continue à promouvoir les espaces de participation pour que le peuple exerce toutes les libertés individuelles et les droits politiques conformément à l'esprit et la lettre de la Constitution et des lois.

Source: minrex

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162308-cuba-presente-a-geneve-son-rapport-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba